



**5 Pièces**

**130 m<sup>2</sup>**

**Réf. L0042CF**

**7 650 €**

**Cap-Ferret**

Maison à louer (33970)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans le prestigieux quartier du Mimbeau, la Villa Les Immortelles vous offrira une expérience unique au cœur du Cap-Ferret. Vous serez séduits par l'emplacement privilégié de la villa, qui permet de rejoindre facilement les commerces, les plages océanes et du Bassin, ainsi que le charmant village ostréicole du village où vous pourrez déguster des huîtres fraîches, face au Mimbeau. Avec ses quatre chambres et ses trois salles d'eau modernes, la Villa Les Immortelles permet d'accueillir jusqu'à 8 personnes tout en garantissant confort et intimité. Chaque espace a été pensé pour vous offrir ...

Located in the prestigious Mimbeau neighborhood, Villa Les Immortelles offers a unique experience in the heart of Cap-Ferret. You will be enchanted by the villa's prime location, allowing easy access to shops, ocean and bay beaches, as well as the charming oyster-farming village where you can enjoy fresh oysters with a view of the Mimbeau. With its four bedrooms and three modern bathrooms, Villa Les Immortelles can accommodate up to 8 people while ensuring comfort and privacy. Every space has been designed to offer you a warm and intimate atmosphere, conducive to relaxation and serenity. The ...

**BRACHET IMMO**

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

